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La  alcaldesa,  Irene  Navarro,  el  portavoz  del  grupo
municipal socialista, Fernando Portillo, y el portavoz del
grupo  municipal  EU-Compromís,  Rafa  Masiá,  han
comparecido en rueda de prensa para hacer público el
acuerdo de inversiones municipales alcanzado por ambas
partes,  recogiendo varias  de las  propuestas  realizadas
por  el  grupo  municipal  EU-Compromís.  Entre  las
inversiones acordadas destaca el proyecto de un nuevo

Casal de la Juventud. 

Navarro ha expresado su agradecimiento al portavoz de
EU-Compromís por su “capacidad de acercamiento, por
su generosidad con el equipo de gobierno a la hora de
presentar propuestas” y ha subrayado que “las peticiones
de inversiones de EU-Compromís van en total  sintonía
con  las  de  nuestro  propio  programa  y  compromiso
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El equipo de gobierno proyecta inversiones por un valor cercano a los 8 millones de euros en los próximos dos años | Ayuntamiento
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electoral”. Además, ha dicho que “las siglas deben de
quedar  al  margen  y  poner  de  manifiesto  el  interés
colectivo de Petrer”.

En referencia al proyecto del nuevo Casal de la Juventud
Masiá ha manifestado que hemos entendido que “este
espacio para los jóvenes esté en un sitio más grande,
más desahogado” y la ha calificado como “una de las
inversiones principales”. Portillo ha informado que ayer,
en el  pleno municipal,  “dimos un primer paso con la
aprobación de una modificación de crédito de 400.000
euros  para  iniciar  el  proceso  de  adquisición  con  un
proceso de licitación”. Y ha avanzado la intención de que
en  el  pleno  del  mes  de  julio  se  apruebe  una  nueva
modificación de crédito con una cantidad de en torno a
700.000 - 800.000 euros “pensando en el proyecto que
después  se  tiene  que  ejecutar  de  obras  para  poder

ponerlo en marcha a lo largo del año que viene”.

El portavoz de EU-Compromís ha explicado que fue en el
mes de febrero-marzo cuando se reunión con el concejal
de  Hacienda,  Ramón  Poveda,  para  presentar  las
propuestas iniciales, un total de 58 que, posteriormente,
se aglutinaron en 27-28 propuestas “muchas coincidentes
con las del equipo de gobierno”. Entre ellas, además del
futuro nuevo espacio joven, inversiones de reparaciones,
pequeñas  construcciones,  mejoras  de  los  centros
educativos, mejoras en los parques, arreglos de caminos
rurales… y otra serie de medidas.

El horizonte de inversiones que se ha marcado el equipo
de gobierno para los dos próximos años contempla una
consignación presupuestaria en torno a 7,5 – 8 millones
de euros.
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